

REPUTASI

Himbau Pilkada Ramai, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sumbangsih Komunitas Warga

HermanDjide - PANGKEP.REPUTASI.OR.ID

Jun 30, 2024 - 18:45



Himbau Pilkada Ramai, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya Sumbangsih Komunitas Warga

PANGKEP– Menjelang Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) Tahun 2024, Bhabinkamtibmas Polsek Liukang Tangaya BRIPKA Wahyu Hidayat melakukan kegiatan sambang ke komunitas ibu-ibu di Pulau Tampuan pada hari Minggu

(30/06/24).

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan terkait pentingnya menjaga keamanan dan kedamaian selama proses Pilkada berlangsung.

Dalam kunjungan tersebut, Bhabinkamtibmas mengajak para ibu-ibu untuk berperan aktif dalam menciptakan situasi yang kondusif. Ia menekankan pentingnya tidak mudah terprovokasi oleh berita hoaks dan menjaga persatuan di tengah perbedaan pilihan politik.

“Kami berharap para ibu-ibu dapat menjadi agen perdamaian di tengah masyarakat. Jangan mudah terpengaruh oleh informasi yang belum jelas kebenarannya, dan selalu cek fakta sebelum menyebarkan berita,” ujar Bripka Wahyu Hidayat dalam sambutannya.

Para ibu-ibu yang hadir menyambut baik kegiatan ini dan berjanji akan berpartisipasi aktif dalam menjaga suasana damai selama Pilkada. Mereka juga menyampaikan apresiasi atas upaya Polsek Liukang Tangaya dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kapolsek Liukang Tangaya AKP Nampo SH MH saat dikonfirmasi mengatakan bahwa Kegiatan ini merupakan bagian dari rangkaian upaya Polsek Liukang Tangaya untuk memastikan Pilkada 2024 berjalan dengan aman dan lancar.

Bhabinkamtibmas juga berencana untuk terus melakukan sosialisasi dan edukasi kepada berbagai elemen masyarakat hingga hari pemungutan suara tiba.

Dengan adanya kegiatan seperti ini, diharapkan masyarakat semakin sadar akan pentingnya partisipasi aktif dalam menciptakan Pilkada yang damai, sehingga proses demokrasi dapat berjalan dengan baik dan menghasilkan pemimpin yang amanah. Jawab AKP Nampo SH MH (Herman Djide)